

HUANUNI-BOLIVIA: Después de las masivas movilizaciones de los trabajadores de salud que ganaron la solidaridad de varios sectores obreros, entre ellos a los mineros de Huanuni y Potosí que amenazaban con entrar en paro en contra del nuevo Código Penal bonapartista...

Mientras el hambre, la miseria, la desocupación, y la inflación ya tocaban las puertas de todas las familias obreras y ahora, el gobierno de Morales, amigo de la Media Luna fascista y agente del FMI, apoyado en direcciones traidoras de la clase obrera como en la FSTMB y el sindicato minero de Huanuni, la Federación de Fabriles de La Paz entre otras quiere terminar de liquidar a la COB para ponerla nuevamente como apéndice del gobierno armando un congreso fraudulento de la COB para el 19 de febrero utilizando a su reaccionaria Coordinadora Nacional por el Cambio (CONALCAM) y con ello se anotará un gran triunfo para terminar de entregar la nación a Wall Street, el FMI y las transnacionales imperialistas...

¡FUERA LAS MANOS DEL GOBIERNO Y SU CONALCAM DE LA COB Y DE TODAS NUESTRAS ORGANIZACIONES DE LUCHA!

Los mineros tenemos que recuperar nuestras organizaciones de lucha ¡Que vuelva el grito de la asamblea de base cuando desconocían al traidor de Orlando Gutierrez como fiel agente del MAS que intentó aplicar el plan de "refundación de la COMIBOL" y que puso de rodillas a la FSTMB ante el gobierno y el MAS!

¡Basta de dirigentes colaboracionistas vendidos al gobierno! ¡Recuperemos la FSTMB y el Sindicato de Huanuni de las manos de la burocracia masista!

Para enfrentar el ataque del gobierno y las transnacionales imperialistas con una verdadera Huelga General Revolucionaria:

¡Que la COB a la cabeza de Mitma rompa definitivamente con el gobierno y el conjunto de la burguesía! ¡Luchemos por una COB socialista, antiimperialista e internacionalista sin burócratas ni ministros ni senadores "obreros"!

Para garantizar todas nuestras demandas como jubilación, salud, educación para nuestros hijos y viviendas dignas:

¡EXPROPIACIÓN SIN PAGO Y BAJO CONTROL OBRERO DE TODA LA MINERÍA Y LOS HIDROCARBUROS!

En todo el continente los gobiernos cipayos de las transnacionales imperialistas atacan a los trabajadores, a los campesinos pobres y las masas explotadas para garantizar todos los planes de súper explotación y flexibilización laboral, y así garantizar el saqueo de todos los recursos naturales. Por ejemplo Evo Morales paga de manera constante y sonante la deuda externa al FMI (36.700 millones de dólares), que representa el 24,8% del PBI y para garantizarlo recorta draconianamente el presupuesto a la salud y educación, lo que significa su intento de recortar 1200 becas estudiantiles en la Universidad Pública de el Alto y el cierre de Institutos de Investigación.

La estafa del "proceso de cambio" es más que evidente, como fue la estafa de que el gobierno haya "invertido" en la mina, pues los 35 millones de dólares que "otorgó" a Huanuni en el 2016 fue un préstamo que al final los trabajadores tuvieron que pagar el triple con sus músculos y pulmones. Ya en ese entonces el sindicato pactaba con el gobierno que los mineros para pagar esa deuda tuvieran que producir 900 toneladas por mes, reducirse 20% el salario y recortar personal con "despidos voluntarios" por lo menos

para llegar a 1500 mineros. Es ese plan que intentaron ocultar los dirigentes colaboracionistas ya en el periodo de Eddy Calle y ahora la dirección masista del sindicato va por la misma ruta: de la mano con el gobierno sirviente de las transnacionales. ¡Basta de dirigentes arrodillados al gobierno!

Los dirigentes del MAS quieren hacernos creer que parte del problema son los jukus (ladrones de mineral), cuando en realidad son trabajadores desocupados empujados a arriesgar su vida a costa de llevar pan a sus familias y nos ocultan que los grandes "jukus" son las transnacionales mineras y que tienen a su disposición a los funcionarios del gobierno que desde adentro de la Empresa Minera de Huanuni se quedan con una pequeña tajada millonaria de



Mineros de Zimbabwe en lucha junto a sus familias

la mina. Ahora cuando el estaño está alto (9,6 dólares la Libra Fina) anuncian pomposamente a los medios de prensa que con el nuevo ingenio que Huanuni producirá cerca de 3000 toneladas al día, o sea, que quieren imponer una feroz súper explotación aumentando los ritmos de producción y masificando los despidos si la empresa da "pérdida", por eso mismo murió el minero Héctor Bandi adentro de los socavones el pasado lunes aplastado por una carga de mineral. **¡Basta de muertes obreras a costa de saciar la sed de ganancia de las transnacionales!**

El gobierno de Morales debe aplicar el plan de entrega definitiva de la nación que fuera trazada por la Media Luna Fascista y para ello debe asentar la bonapartización a sangre y fuego, cooptar las direcciones sindicales como lo es la FSTMB que apoya la "refundación de la COMIBOL" (privatización de Huanuni y Colquiri), inclusive utilizando la fuerza de la policía como lo hizo en las elecciones del sindicato minero de Huanuni donde impuso con elecciones fraudulentas su lista apoyado en la represión policial y de igual manera como desalojó con la misma policía a la dirección fabril de La Paz escogida con democracia obrera en la cancha fabril de El Alto. **Y ahora quiere acaparar la COB con un congreso trucho convocado para el 19 de febrero apoyado en su reaccionario CONALCAM.** Estas medidas bonapartistas son para aplicar los planes de flexibilización laboral que se votaron en el G 20 y para terminar de entregar el litio, los minerales y los hidrocarburos al FMI y los parásitos imperialistas igual que lo hizo Maduro en Venezuela con el pleno consentimiento de la MUD. **¡Fuera las manos del gobierno de nuestras organizaciones de lucha! ¡Comités de autodefensa para enfrentar a los perros de presa de la policía represora! ¡Por la refundación de la COMIBOL sin funcionarios, sin ministros del gobierno, que esté bajo control obrero mediante un verdadero Directorio Obrero escogido desde las bases, revocable y rotativo!** La única solución para las demandas de los mineros de Huanuni,

la minería y de todos los explotados es la **¡expropiación sin pago y bajo control obrero de las transnacionales mineras, empezando por la San Cristóbal!** Ahí está la plata para garantizar el pan, trabajo, educación, salud y jubilación digna para todos los explotados **¡NO al pago de la fraudulenta deuda externa!**



Mineros de Río Turbio en pie de lucha

Este gobierno se merece de manera urgente una **Huelga General Revolucionaria**, pero para ello tenemos que conquistar la unidad **imponiendo la ruptura definitiva de la COB que está a la cabeza de Mitma con el gobierno y el conjunto de la burguesía. ¡Basta de entregar nuestras luchas en mesas de negociación! ¡Basta de dirigentes colaboracionistas! ¡Por un frente de lucha de organizaciones obreras y estudiantiles para defender la COB y poner en pie una COB SOCIALISTA, ANTIIMPERIALISTA E INTERNACIONALISTA sin burócratas ni ministros ni senadores "obreros"! ¡Hay que refundar la COB, de abajo hacia arriba, con sus milicias obreras y campesinas, bajo el programa de las Tesis de Pulacayo para retomar el camino de la revolución socialista como en el 2003-2005, esta vez para llevarla al triunfo y barrer con el gringo de Morales y su régimen de pacto con la Media Luna Fascista.**

Liga Socialista de los Trabajadores Internacionalistas de Bolivia
Facebook: Democracia Obrera
Bolivia



Moción Especial a la combativa base minera de Huanuni:

ANTE LAS AGUERRIDAS LUCHAS DE LOS MINEROS DE ZIMBABWE (SUR DE ÁFRICA) Y DEL RÍO TURBIO ARGENTINA CONTRA LAS TRANSNACIONALES IMPERIALISTAS QUE SAQUEAN NUESTRAS NACIONES

Los mineros argentinos de la estatal Yacimiento Carbonífero Río Turbio se pusieron en pie de lucha para enfrentar los planes de privatización del imperialismo. El gobierno servil de Macri ha despedido a más de 500 trabajadores, con el fin de cerrar la empresa estatal para privatizarla y hoy siguen luchando valientemente en las puertas de la boca mina los mineros junto a sus familias. Así también resisten heroicamente mineros del carbón de Hwangué en Zimbabwe (Sur del África) que hace 30 días están en huelga por aumento de salario en contra de las transnacionales mineras, allí viven con más del 90% de desocupación y es uno de los países más pobres, ellos, hoy, son nuestros mejores aliados para enfrentar a las transnacionales imperialistas y **para centralizar nuestras fuerzas para expropiar a las transnacionales imperialistas sin pago y bajo control obrero** ¡Solidaridad y coordinación con nuestros hermanos de clase de Zimbabwe y Río Turbio-Argentina!

¡Viva la lucha de los mineros por encima de las fronteras! Los mineros de base de Huanuni y delegados de las secciones ya se pronunciaron en solidaridad y en favor de la lucha de los mineros de Río Turbio, ahora se necesita hacer efectiva la solidaridad. Peleemos desde Huanuni y desde las organizaciones obreras por un fondo de huelga (un jornal por minero/obrero) para que los mineros de Zimbabwe continúen con la heroica lucha contra las transnacionales que nos esclavizan aquí y allá y para que esta no se doblegue por falta de recursos.

Desde Zimbabwe a Río Turbio, desde Huanuni a Cerro Verde-Perú, desde la Escondida-Chile a Colombia, desde España a Ucrania...

**¡EXPROPIEMOS A TODAS LAS TRANSNACIONALES MINERAS SIN PAGO Y BAJO CONTROL OBRERO!
¡POR UNA MISMA BATALLA CONTRA LAS MISMAS TRANSNACIONALES MINERAS QUE NOS IMPONEN SILICOSIS, HAMBRE Y MISERIA... ¡LUCHEMOS JUNTOS! ¡UNA SOLA CLASE, UNA SOLA BATALLA CONTRA LOS PARÁSITOS IMPERIALISTAS!**